

## 三木ロータリー週報

会長・五本上 照正 幹事・岡島 正造 S.A.A. 井本 太 クラブ会報委員会一発行

例会日・毎週金曜日12:30～13:30 例会場・三木商工会館4階大会議室 TEL(0794)82-3190

事務局・兵庫県三木市本町2丁目1番18号 三木商工会館内 TEL(0794)82-8880  
FAX(0794)82-0909  
URL:www.miki-rc.jp E-mail:info@miki-rc.jp

## 世界に希望を生み出そう

2024年 1月12日

NO. 24 (NO.3199)

今週のプログラム 1月12日 2024年(令和6年)新春初例会

次週のプログラム 1月19日 職業奉仕委員会 職場例会(移動例会)  
於:新コスモス電機(株) 火災実験室「プラシオラボ」

RI2680 地区行動方針「真心の行動・慈愛の奉仕・平和に貢献」

本日のソング 1月1日・君が代・奉仕の理想・ハッピーバースデー

【会長の時間】

【幹事報告】マスク着用は個人の判断が基準となります。個人の主体的な判断が尊重されるようご配慮をお願いします。  
次回1/19(金)のお食事は荒川さんです! S.A.A.

親睦(委) ご結婚記念日祝 糸田隆生君(23日) 五百藏満弘君(24日)

お誕生日祝 小山幸夫君(18日)

出席(委)

出席記録	会員数	出席者	当日出席率	メイクアップ他	出席率
本日	48名中				
12月15日	48名中	37名	37/42 88.09%	5名	42/42 100%
12月22日	48名中	39名	39/45 86.67%	3名	42/45 93.33%

◇12月22日のメイクアップ出席者 右手秀彦君・坂本雅直君・友定道介君(三木みどり)

◇12月15日のメイクアップ出席者 畑中伸介君・服部哲也君・藤本公雄君・松岡丈二君・宮脇靖治君(三木みどり)

◇ご入会記念日祝 繁田正文君(24年) 坂井幸嗣君(19年) 前田静也君(15年)

## 前回例会2023年12月22日の記録

【会長の時間】

こんにちは。ちまたでは自民党のパーティー券裏金の話でもちきりです。記載してなかったの?と驚きですが、認めていますので、疑惑というより事実として立件されるかどうかです。

今週に入りダイハツの検査の不正が明らかになりました。国交省の立ち入り検査があります。

いつまで生産中止なのか。関係する人々は年の瀬にモヤモヤキモキです。

スエズ運河のイエメンの海賊が日本の船を攻撃したということで、喜望峰を回る航路に変更する通達が船会社から来ました。従来よりも5日くらい余計にかかる。船団は世界中を回っていますので全世界の行程がそれくらい遅れるということになります。インフレの火種になりそうです。

速いもので半年が過ぎようとしています。至らなかった部分もありますがみなさまのおかげでここまで来られました。感謝しています。

お知らせです。正会員候補を2名あげています。増強委員長の岡田紹宏さん、友定さんに尽力していただいています。問題なければ初例会から参加していただきます。残念なお知らせは伊藤会員から退会の申し出があったことです。遺留しましたが、意思が固く12月末で退会されます。

皆様よいお年をお迎えいただくことをお祈りして、会長の話といたします。

## 【幹事報告】

- ・会長からもお話がありましたが会員候補者2名をあげております。
- ・1月5日(金)は休会です。12日が新春初例会です。料理も通常よりもはずんだ食事です。
- ・例会参加の時には名札を付けるようにしましょう。基本としてお願いしたいと思います。
- ・前回の例会でガバナー補佐が来られました。IMの参加が現時点で27人。全員参加が前提です。ぜひ行きましょう。マイクロバスを出して向かう予定です。

## 【委員会報告】

出席 本日の例会は48名中39名の出席で出席率は86.67%です。

## ニコニコ箱 (\*^\_^)

累計 1,086,000円

五本上照正君 今年最後の例会になりました。会長も何とか半年が過ぎました。会員の皆様の友情と協力に感謝いたします。来年も宜しくお願いします。

岡島 正造君 17日、長女に女の子の赤ちゃんが生まれました。元気で生まれてくれて何よりです。

金鹿 功君 広野で勝ちました。岡田保さん、ありがとうございました。

津村 敏弘君 本日は所用で早退いたします。皆様、良いお年をお迎えください。

伊藤 英樹君 長い間お世話になりありがとうございました。12月末をもって退会させていただきます。

## 会員卓話 繁田 正文 会員「サラリーマン part 2」

今回は、富士電機でどんな仕事をしてきたのかをお話ししたいと思います。富士電機は古川電工とシーメンスの折半の出資でできた会社です。大阪の堂島で働いていました。渡辺橋北詰の古川ビル。隣はサントリーです。

サントリーという社名ですが、鳥井信治郎さんが、良く売れた赤玉ポートワインに感謝を込めて赤玉を太陽としてサンという名をつけたというのが本当のようです。

パナソニックの松下幸之助さんとは奉公先の自転車屋にいたときに出会い、しっかりきばりや、と声をかけたことが彼の後の頑張りの原動力になったとかで懇意にしていたようです。出会いは大事にしないと。

富士電機の大阪営業所、輸送機事業部の営業です。船舶と鉄道。1年は造船をかじりましたが、その後はほとんど鉄道の仕事に就きました。パンタグラフなどの電装と変電所などの地上の設備の仕事がありますが、地上の設備を扱うことになりました。電鉄は直流1500Vで動かします。一部600Vもあります。関西電力の2~7万Vを変圧器で落とし、整流器で変換します。直流がほとんどですが、JR北陸線は交流でした。新幹線は単相交流2万Vで送電し車体で変換しています。東海道新幹線は60Hzで走っています。

関西の私鉄を担当しましたが、それぞれ特徴があります。阪急は三井系なので東芝、阪神は三菱と決まっています、それ以外のところで営業していました。京阪、近鉄は東芝・三菱・富士。山陽電車は富士電機です。神戸電鉄は三菱でした。

大阪に住んで仕事をしていて感じたのは、東京への対抗心です。負けたくない。これは私の想像ですが、関ヶ原で負けたこと由来なのかと思います。ずーっと消せない。電気の60Hzと50Hzにしても統一する話が出ない。災害時を考えたら同じ方が良いのに。大阪東京の対立が災いしているのではないかと思います。

では木材の話。2年前にウッドショックがありました。コロナの影響です。輸入に頼っていますので木材が減りました。米国の需要が増えて木材がそちらに行き、そのニュースが出ると国内で買い漁り、一気に木材が無くなりました。倒産するところが増えました。私の所は国産に絞ったのでそれが功を奏し、被害を被ることなく済みました。今後も生業を通し、地球温暖化防止にも貢献していきたいと思っています。みなさんも温暖化に関心を持っていただきますようお願いして終わりにさせていただきます。

繁田正文会員の卓話が動画で見られます →

